

La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

JUEVES 14 DE OCTUBRE DE 2010
MÉXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 27 • NÚMERO 9399 • www.jornada.unam.mx

10 PESOS

¡La hicieron!



Luis Urzúa, de 54 años, topógrafo y jefe de turno, emergió a la superficie a las 21:54 horas en el reloj chileno. Fue el último en ser rescatado de la mina de San José tras el derrumbe del 5 de agosto, en el que quedó atrapado junto con 32 compañeros a 622 metros de profundidad. Urzúa se convirtió en el líder natural del grupo por sus 31 años de experiencia. En las primeras sema-

nas de la tragedia organizó a sus hombres y logró que comieran sólo dos cucharadas de atún cada 48 horas, cuando aún no tenían contacto con la superficie. El presidente Sebastián Piñera le dio un fuerte abrazo y le dijo que fue "un buen jefe". El trabajador manifestó al mandatario que ojalá no vuelva a ocurrir una situación similar ■ Foto Ap

■ Concluye el espectacular rescate de los 33 mineros; se llevó 22 horas y media

■ Fue ejemplo de unidad y compañerismo, dicen presidentes de AL y líderes mundiales

■ Fox y otros ex funcionarios, cómplices de Larrea

Exige el obispo Vera reabrir el expediente de Pasta de Conchos

■ Negligencia criminal, acusa Napoleón Gómez Urrutia